10/08/2023 07:06 about:blank

undefined - jeudi 10 août 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Un diagnostic archéologique repousse le projet des Chapelains



Un diagnostic d'archéologie préventive doit être réalisé sur l'ensemble du terrain communal des Chapelains devant accueillir le projet de création d'un espace familial, sportif et de loisirs ainsi que d'une aire de camping-cars.

Le chantier de création d'un espace familial, sportif et de loisirs ainsi que d'une aire de camping-cars, au quartier des Chapelains, devait débuter en septembre. Mais la Direction régionale des affaires culturelles (Drac) vient de demander la réalisation d'un diagnostic d'archéologie préventive sur l'ensemble du terrain concerné par ce projet communal, qui doit donc être repoussé.

Ce terrain est situé près du lieu où a été trouvée, en 1982, la pierre constituée de deux blocs de marbre provenant d'un mausolée édifié en l'honneur d'un haut personnage romain. Il est aussi proche du lotissement du Grand Cèdre où ont été découverts, en 2010, les vestiges d'une villa gallo-romaine avec un chai viticole. La Drac a mandaté l'Institut national de recherches archéologiques préventives (Inrap) pour effectuer ce diagnostic, qui, selon le résultat, pourrait être suivi de fouilles. Par conséquent, il est difficile, pour l'instant, de savoir quand le projet des Chapelains pourra être réalisé.

about:blank 1/1